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(E) ENTREVISTA. RAÚL ALLARD SOTO (PS), exdelegado y carta senatorial del Partido Socialista: 

“Me gustaría ir de candidato al Senado en 
una lista que sea lo más amplia posible” 
Andrea Arias Vega 
andrea.ariasQaustraltemuco.cl 

presidencial de La 
Araucanía (entre marzo 

y septiembre del 2022), el so- 
cialista Raúl Allard Soto, nun- 

ca ha postulado al Congreso. 
Sin embargo, su trayecto- 

ria académica, partidista y, so- 
bretodo,los17.858 votos obte- 
nidos cuando fue candidato al 
Consejo Constitucional, lo tie- 
nen posicionado como la car- 
tasenatorial desu partido con 
miras a las negociaciones de 
las listas en el oficialismo. 

La propuesta se la hizo la 
presidenta nacional del Parti- 
do Socialista, la senadora Pau 
lina Vodanovic, en el marco de 
un encuentro partidista no ofi- 
cial realizado hace sólo unos 
días en Temuco. 

Allard, quien además es 
profesor asociado de la Ufto y 
director de calidadacadémica 
dela Facultad de Ciencias Jurí- 
dicas y Empresariales delaca- 
sa de estudios estatal, aceptó 
el desafío que lo llena de ilu- 
sión, ya que cuando fue candi- 
dato al Consejo Constitucional 
en su lugar asumió Kinturay 
Melín en virtud de la correc- 

ción por paridad de género. 

E labogado y exdelegado 

   

-¿Yasabla ose enteró dela 
propuesta en ese minuto? 

-A mi me convocaron a un 
encuentro con dirigentes y li- 
derazgos, pero la verdad es 
que hasta ese momento no sa- 
bía que se trataba de una can- 
didatura de esas característi- 
cas. Lo único que existía erala 
confirmación que le hice a mi 
partido respecto de miinterés 
de participar de las parlamen- 
tarias cuando me preguntaron 
sies que estaba disponible. 

“Me he preocupado 
toda la vida del desa- 
rrollo en el ámbito ju- 
rídico, por eso puedo 
serun aporte en el 
Senado en materia de 
proyectos de ley, pe- 
ro también buscando 
persuadir para llegar 
aacuerdos”. 

“No creo en la políti- 
ca que se basa en los 
ataques o en la inme- 
diatez del Tik Tok. 
Enla medida que 
uno respeta a los de- 
más también recibe 
respeto”. 

“Desde que se insta- 
ló este sistema ha es- 
tado transgrediendo 
el derecho interna- 
cional. Se puede dis- 
cutir cuánto, pero es- 
ta reforma previsio- 
nal tiene que marcar 
el inicio de un seguro 
social”. 

-¿Cómo recibió la propuesta 
ylaresponsabllidad del desafío? 

-Estoy muy contento (de la 
posibilidad de ser candidato a 
senador) porque es un tre- 
mendo desafío. Aceptéla pro- 
puesta porque la presidenta 
dijo que yo representaba un 
liderazgo transversal, suma- 
do auna carrera académica 
importante y mi capacidad 
de diálogo, algo que es positi- 
vo para la Región. El estable- 
cimiento de políticas públi- 
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EL ABOGADO RAÚL ALLARD ES LA CARTA SOCIALISTA AL SENADO. 

cas que solucionen los pro- 
blemas que afectan a los chi- 
lenos y en especial a quienes 
habitan en esta Región es algo 
que me emociona. 

-¿Cuáles son las temáticas 
que desea defender de llegar ala 

CámaraAlta? 
-Me interesan las políticas 

públicas que resuelvan los pro- 
blemas delas personas con én- 
fasis enel desarrollo económi- 

cosocial, el fortalecimiento de 

lasalud pública, un medio am- 
biente saludable, el acceso al 

agua, al deporte y, por cierto, 
quelaseguridad, debido al tra- 
bajo que hicimos en la delega- 
ción y la importancia que tie- 
ne para La Araucanía. 

“De cara alas negociaciones, 
¿cómo se armaría su lista? ¿Por 

dónde van las conversaciones? 
-Eso se definirá cerca del 

término delos plazos (ríe), pe- 
roa míme gustaríair de candi- 
dato al Senado en una lista que 
sea lo más amplia posible. 

-¿Qué tanampllo? 
-Las coaliciones que ac- 

tualmente apoyan al Gobie 
no podrían ir en una sola lis- 
ta. Una alianza que vaya dela 
DCal PC. 

  

-¿Qué opinión tiene del tra- 
bajo del Senado? 

-Me parece que está llama- 
do a generar los grandes 
acuerdos transversales y des- 
pués influir en la Cámara de 
Diputados. 

-¿Y esose está cumpliendo? 
-No, por eso es importante 

17.858 
votos sacó el abogado 
Raúl Allard en la Elección 
de Consejeros Constitu- 
cionales. 

queexistan nuevas incorpora- 
ciones al Senadocon personas 
quetengan la capacidad técni- 
ca. En mi caso me he preocu- 
pado toda la vida del desarro- 
llo en el ámbito jurídico, por 
eso puedo ser un aporte en el 
Senado en materia de proyec- 
tos de ley, pero también bus- 
cando persuadir para llegar a 
acuerdos. No creo en la políti- 
ca quese basa en los ataques o 
en la inmediatez del Tik Tok. 
Enla medida que uno respeta 
alos demás uno también reci- 
berespeto. Asítambiénlo hice 
y me ocurrió cuando fui dele- 
gado. Lo que aquíno puede se- 
guir sucediendo es que ambas 
Cámaras en el Congreso no se- 
an capaces de lograr acuerdo 
con proyectos de ley que im- 
pactan en las personas, como. 
es la reforma de pensiones. 
Hablamos que el 82% se pen- 
siona con menos del sueldo 
mínimo y que uno de cada 
cuatro queda debajo de la lí- 
nea dela pobreza. Siuno tiene 
interés en lo público hay que 
participar en política para in- 
Muir y hacer el cambio. 

  

   

  

-¿Quéle parece la discusión 
porel seguro social de larefor- 
ma? 

-El derecho de laseguridad 
social está en la Constitución, 
pero en la práctica es un segu- 
roindividial y no social porque 
nose ha establecido. El pacto 
internacional de derechoseco- 
nómicos, sociales y culturales 
exige que el derecho a la segu- 
ridad social tiene que incluir 
un seguro social. Es decir que 
desde quese instaló estesiste- 
ma previsional en Chile ha es- 
tado transgrediendo el dere- 
cho internacional. Entonces, 
se puede discutir cuánto, pero 
esta reforma previsional que 
se está discutiendo tiene que 
marcar el inicio de un seguro 
social.03   

  

PRESIDENTE DEL SENADO, JOSÉ 
GARCÍA RUMINOT(RN). 

Senador García 
dice que “orgánicas 
radicales siguen 
operando” 

Dado que en las últimas dos 
semanas en la Macrozona Sur 

se han registrado cinco he- 
chos de violencia terrorista, lo 
que incluyelos dos últimos en 
Malleco, con solo horas de di- 
ferencia, donde además de 
maquinarias incendiadas una 
funcionaria de carabineros sa- 
lió herida con impactos de 
perdigones, el presidente del 
Senado y congresista por La 
Araucanía, José García Rumi- 

not (RN), señaló que los he- 
chos de violencia demuestran 
que pese a los esfuerzos legis- 
lativos y judiciales las orgáni- 
cas radicales siguen activas y 
operando. 
“Primero quisiera expresar 

mi solidaridad con Carabine- 
ros de Chile, especialmente 
conlla familia de la carabinero 
herida, esperamos su pronta 
recuperación. Lo segundo es 
constatar que esto demuestra 
que las orgánicas radicales si- 
guen operando con total im- 
punidad enla Región”. 
Los últimos atentados se pro- 
ducenjusto cuando el Senado 
aprobó nuevamente y por 
quincuagésima tercera vezel 
Estado Constitucional de 
Emergencia en la Macrozona 
Sur, por eso el senador García 
opinó que “nos parece necesa- 
rioseguir renovando el Estado 
de emergencia y avanzar en 
las leyes que apuntan justa- 
'mentea perseguir este tipo de 
delitos, como esel proyecto de 
modernización del Sistema de 

Inteligencia del Estado”. 
Alrespecto, recordó que “la 

inteligencia actual data del año 
2004, por tanto, las policíasac- 
túan prácticamente a ciegas 
frente alos grupos del crimen 
organizado: es urgente avan- 
zar enla modernización del Es- 
tado”, enfatizó elsenador. 65
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